



Ferdinand Brousek, Silvia Kobermayer, Alexander Kurz, Karl Cachée, Gemeinderätin Angela Stöckl-Wolkerstorfer (sie überbrachte auch die Grüße der Stadt), Fabio Kelta und Bildungsreferent Otto Wolkerstorfer.

Foto: Pohl

Schützen trafen ins Schwarze

3 Gut gelaunt und treffsicher präsentierten sich die Gäste des Faschingschießens, zu dem der Schützenverein Baden am Rosenmontag geladen hatte. Obmann **Karl Cachée** konnte eine Reihe von Ehrengästen

begrüßen, allen voran Gemeinderätin **Angela Stöckl-Wolkerstorfer**. Beim Vereins-Wettbewerb sicherte sich **Friedrich Butta** den Sieg, bei den Gästen ging Platz 1 an **Rita Gschiegl**.

NÖN Woche 11/2019

KURZ NOTIERT

SPORTSCHIESSEN

Junges Talent. Bei der Schützengesellschaft Baden 1560 wächst mit Alexander Kurz ein neues Schützentalent heran. Der erst 10-Jährige trainiert bei der SG Baden erst seit einem Jahr, bei seinem ersten Antreten



Alexander Kurz.

bei der NÖ Meisterschaft erzielte er in seiner Altersklasse den ausgezeichneten vierten Platz.